



groupe d'études
géopolitiques

Faut-il une armée européenne ?

Dans un monde gagné par la crainte d'un retour de la guerre, comment les Européens construiront-ils leur avenir stratégique entre une Chine qui entend projeter son modèle sur le monde et des États-Unis de plus en plus repliés sur eux-mêmes ?

Une discussion entre le **Général Jean-Paul Paloméros** et **Catherine Hoeffler**, modérée par **Mathéo Malik**.



LUNDI 29 NOVEMBRE 2021

18.00

Sciences Po Toulouse
Amphithéâtre Héritier



SCIENCES PO
TOULOUSE

